

## Angelknicklichter

Lesen Sie die Anleitung vor dem ersten Verwenden des Artikels sorgfältig durch und bewahren Sie diese für späteres Nachlesen auf!

Achtung: Bitte informieren Sie sich vor dem Angeln über nationale Gesetze und örtliche Bestimmungen.

### Bestimmungsgemäße Verwendung

Knicklichter dienen als optischer Bissanzeiger im Dunkeln. Sie werden in handelsübliche Knicklichterposen gesteckt oder mit dem beigelegten Adapter an einer Stabpose befestigt. Zum Grund- und Brandungsangeln kann man die Knicklichter auch mit Klebestreifen oder Spezialglocken an den Rutenspitzen befestigen.

### Sicherheit – Vermeidung von Verletzungen

Die Chemikalien der Knicklichter sind nicht giftig. Bei vorsichtigem und sachgemäßem Umgang mit Knicklichtern sollte kein Puder austreten. Falls dieses doch passiert, können bei Berührung mit der Haut Hautreizungen auftreten. Spülen Sie diese Stellen gründlich mit Wasser ab. Bei Kontakt der Chemikalien mit den Augen oder anderen Schleimhäuten spülen Sie diese gründlich ab und suchen Sie einen Arzt auf. Knicklichter sind kein Spielzeug. Für Kinder unter 14 Jahren bewahren Sie diesen Artikel bitte unzugänglich auf.

### Sicherheit – Vermeidung von Sachschäden

Sollte es in Ausnahmefällen zu Austritt von Puder kommen, dann vermeiden Sie den Kontakt mit Ihren Textilien, da das Puder mit handelsüblichen Waschmitteln nur schwer zu entfernen ist.

### Benutzung

Reißen Sie die Tüte vorsichtig auf und nehmen Sie die Röhre heraus. Knicken Sie das Röhrechen in der Mitte gerade so stark, bis Sie ein leichtes Knacken wahrnehmen. In den meisten Fällen genügt ein Knickwinkel von 45 Grad. Anschließend schütteln Sie es kurz und kräftig, um die volle Leuchtkraft zu erlangen. Die Leuchtdauer beträgt ca. 10 Stunden. Diese hängt auch von der Außentemperatur ab.

### Pflege, Lagerung

Knicklichter stets kühl, trocken und im verschlossenen Beutel aufbewahren.

### Hinweise zur Entsorgung

Verpackung und Artikel bitte umweltgerecht und sortenrein entsorgen! Entsorgen Sie den Artikel über einen zugelassenen Entsorgungsbetrieb oder über Ihre kommunale Gemeindeverwaltung. Beachten Sie die aktuell geltenden Vorschriften.



### Fishing Glow Sticks

Please read the instructions carefully before first use of the article and save these for further reading later.

Important: Before fishing, please familiarise yourself with the applicable national laws and local regulations.

### Intended Use

Glow sticks serve as optical bite indicators in the dark. They are inserted into commercially available plastic floats or fastened to a stick float using the adapter included in the shipment. For ground fishing and surf fishing, the glow sticks can be fastened to the rod tips with adhesive strips or special casting belts.

### Safety – Avoiding Personal Injuries

The chemicals in the glow sticks are non-toxic. With cautious and appropriate handling of the glow sticks, the powder should not leak. If this happens, however, it is possible that irritation will occur upon skin contact. Wash off such areas thoroughly with water. In case of contact of the chemicals with the eyes or other mucous membranes, rinse these areas thoroughly and contact a medical doctor. Glow lights are not toys. For children under 14 years of age, secure these items in a place inaccessible to this age group.

### Safety – Avoiding Damage to Property

If, against expectations, the powder from the glow stick does leak, avoid contact with your fabrics, owing to the difficulty of removing the powder using commercially available laundry detergents.

### Use

Tea open the bag carefully and remove the small tubes.

### BEND

Bend the small tube at its midsection until you can discern a slight snap or crack. In most cases, a crease angle of 45 degrees will be adequate to activate the glow property.

### SHAKE

Subsequently, shake the stick briefly and vigorously to attain full luminosity. The luminosity will last for approximately 10 hours. This depends in part on the outside temperature.

### Care and Storage

Glow sticks are to be stored in a cool, dry place in the closed bag.

### Disposal

Please dispose of the packaging and the item itself together with similar materials in accordance with environmental principles.

Also be sure to dispose of the items via an approved disposal center and/or as defined by your local city or town authority. Please comply with the currently applicable regulations.

